

ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses 815 calle 16 NW, Washington, DC • 20006 202.637.5399 19 de agosto de 2024 Eventos de la semana pasada

www.retiredamericans.org • aracommunications@retiredamericans.org Versión en español: www.alianzadejubilados.org

La Casa Blanca anuncia los nuevos precios de los 10 primeros medicamentos sujetos a la negociación con Medicare

El presidente de la Alianza, **Robert Roach Jr.**, y el director ejecutivo **Richard Fiesta**, estuvieron el jueves con el presidente **Joe Biden** y la vicepresidenta **Kamala Harris** en Maryland, en un evento para celebrar los precios drásticamente más bajos que la gente con Medicare pagará para

diez de los medicamentos más comúnmente usados.

En promedio, los nuevos precios son un 60% más bajos. Dos de los medicamentos rebajaron en más de un 75% su precio al mes (consulte la lista que presentamos a continuacio n). En suma, los beneficiarios de Medicare ahorrarán \$1.5 mil millones en desembolsos personales, y la gente que paga sus impuestos ahorrará, tan sólo en el primer año, \$6 mil millones, cuando los precios entren en vigor, en 2026.

Fiesta denominó este acontecimiento como "un triunfo para millones de ancianos que toman medicamentos para tratar las enfermedades cardíacas, la diabetes y otros graves problemas de salud, que pronto pagarán cientos de dólares menos, y, en algunos casos, miles, por los medicamentos que necesitan".

"Durante largo tiempo, los estadounidenses hemos pagado los precios más altos del mundo por las medicinas, pero eso, por fin, está cambiando —añadió

De izquierda a derecha: Rich Fiesta; la directora ejecutiva del condado de Prince George, Maryland, y nominada para el Senado Federal, Angela Alsobrooks; y Robert Roach, en el evento de Maryland donde se presentaron el presidente Biden y la vicepresidenta Harris, el jueves.

Fiesta—. Fueron necesarias más de dos décadas de activismo imparable entre las bases populares y la defensa de miles de miembros de la Alianza, así como la elección del presidente Joe Biden y la vicepresidenta Kamala Harris, para lograr la aprobación de una ley que le diera a Medicare el poder de negociar unos precios de medicamentos que sean justos para los pacientes y los contribuyentes de impuestos".

"En combinación con el límite de 2 mil dólares a los costos de las medicinas, que entrará en vigor en enero, millones de norteamericanos gozarán ahora de más salud y mayor seguridad económica", indicó Fiesta.

"La administración gubernamental Biden-Harris ha enfrentado a la poderosa industria farmacéutica y les ha cumplido a los pacientes y a sus familias algo que, durante décadas, los

dirigentes de ambos partidos les habían prometido y no hicieron —manifestó el presidente Roach—. Ni un solo republicano en la Cámara de Representantes ni de Senadores votó a favor de la Ley de Reducción de la Inflación, que exige que Medicare negocie precios más bajos, cuando ésta se aprobó, hace dos años".

"Muchos republicanos siguen queriendo derogar dicha ley contra la inflación y revertir el progreso que hemos hecho, pero no seremos disuadidos —añadió el presidente Roach—. Nuestros 4.4 millones de miembros continúan luchando por precios más bajos en las medicinas, de modo que, en el futuro, Medicare pueda negociar los precios de aún más medicamentos".

En la próxima década, los precios de otros medicamentos más serán negociados, y Medicare ahorrará un total de casi <u>100 mil millones</u> de dólares a lo largo de 10 años, según la Oficina Presupuestal del Congreso.

En enero de 2026, los costos de un suministro de 30 días de los siguientes medicamentos serán los siguientes:

- Eliquis, un anticoagulante de Bristol Myers Squibb y Pfizer, baja de \$521.00 a \$231.00.
- Xarelto, un anticoagulante de Johnson & Johnson, baja de \$517.00 a \$197.00.
- Januvia, una medicina de Merck para la diabetes, baja de \$527.00 a \$113.00.
- Jardiance, una medicina de Boehringer Ingelheim y Eli Lilly para la diabetes, baja de \$573.00 a \$197.00.
- Enbrel, un medicamento para la artritis reumatoide de Amgen, baja de \$7 mil 106 a \$2 mil 355.
- Imbruvica, un medicamento para cánceres de sangre de AbbVie y Johnson & Johnson, baja de \$14 mil 934 a \$9 mil 319.
- Farxiga, un medicamento para diabetes, insuficiencia cardíaca y enfermedad renal crónica de AstraZeneca, baja de \$556.00 a \$178.00.
- Entresto, un medicamento para insuficiencia cardíaca de Novartis, baja de \$628.00 a \$295.00.
- Stelara, un medicamento para psoriasis y enfermedad de Crohn de J&J, baja de \$13 mil 836 a \$4 mil 695.
- Fiasp y NovoLog, unos medicamentos para la diabetes de Novo Nordisk, baja de \$495.00 a \$119.00.

Los miembros de la Alianza celebran el 89vo. aniversario del Seguro Social con eventos por todas partes del país

En reconocimiento al papel esencial que el Seguro Social ha desempeñado para ayudar a los estadounidenses de edad avanzada a jubilarse con dignidad, los miembros de la Alianza organizaron en la semana más de 40 eventos para celebrar e instruir al público sobre la importancia del programa en su cumpleaños número 89, el 14 de agosto.

El presidente Roach y el director ejecutivo Fiesta conmemoraron el aniversario en la Casa Blanca, donde la administración Biden-Harris realizó su propio acto de celebración el miércoles, encabezado por el comisionado del Seguro Social, **Martin O'Malley**, y el representante legislativo **John Larson** (CT).

Desde Connecticut a California y desde Ohio a Arizona, los eventos de la Alianza variaron desde manifestaciones y fiestas de cumpleaños con pastel y música, hasta pláticas con congresistas sobre políticas públicas.

"Estamos animando a nuestros miembros jubilados a levantar la voz para asegurar que el Seguro Social se fortalezca, de modo que continúe existiendo para nuestros hijos y nietos", señaló Fiesta.

Los miembros de la Alianza de Nevada celebraron en dos eventos, uno con la representante **Susie Lee** y otro con la representante **Dina Titus**. En una celebración de aniversario en Austin, Texas, el viernes, se presentó el **representante Colin Allred** y varios voceros de la Alianza de Texas.



En varios actos, los miembros de la Alianza entregaron a sus congresistas el Premio al Héroe del Jubilado por su calificación del 100% de votos a favor del jubilado en el <u>registro anual de votaciones del Congreso</u> elaborado por la Alianza. En un salón sindical de Filadelfia, los integrantes de la Alianza de Pensilvania reconocieron al senador **Bob Casey** y al representante **Brendan Boyle** con los Premios al Héroe del jubilado por sus calificaciones perfectas. La representante **Susan Wild** (PA) recibió el respaldo oficial para su reelección en una celebración en Allentown, PA.

El martes, en Tampa, la representante **Kathy Castor** y los miembros de la Alianza festejaron con pastelillos. Y, el miércoles, los integrantes de la Alianza de Florida celebraron con la representante **Lois Frankel** en West Palm Beach, donde le entregaron el Premio al Héroe del Jubilado por su calificación del 100% en el registro de votaciones del Congreso hecho por la Alianza. Los asistentes al evento hicieron notar la <u>puntuación del 0% que obtuvo</u> el senador **Rick Scott** en el registro de la Alianza sobre las votaciones del año pasado, con un "Premio de Cero Apoyo al Jubilado".

En tanto, los eventos por el aniversario en Illinois incluyeron respaldos oficiales a las representantes **Nikki Budzinski** y **Jan Schakowsky** para su reelección en el Congreso Federal.

El aniversario del Seguro Social ocurre a menos de 90 días de la fecha para las elecciones. "Es crucial que los estadounidenses de edad avanzada pongan atención a los historiales de votación de los candidatos —añadió Fiesta—. **La vicepresidenta Harris** siempre ha votado por fortalecer y proteger al Seguro Social, mientras que los presupuestos que **Donald Trump** propuso hicieron drásticos recortes a los presupuestos para el Seguro Social. Además, mientras estuvo en el cargo, Trump trató de reducir la fuente de financiamiento que se dedica al Seguro Social".

Van en aumento las estafas que utilizan al Seguro Social: el inspector general de la SSA

En los últimos tres meses, ha <u>aumentado</u> un nuevo tipo de artimaña híbrida llamada "estafa a largo plazo". Según los funcionarios de la Oficina del Inspector General de la SSA (Administración del Seguro Social), las estafas relacionadas con el Seguro Social han aumentado un 31.6% desde el año pasado.

Las estafas de "largo plazo" involucran a un estafador que se gana la confianza de un objetivo a través del tiempo. Muchas veces, el objetivo es contactado por el estafador vía correo electrónico o mensaje de texto en el que dice "descubrir" un problema fabricado con la cuenta de Amazon o PayPal del objetivo, y entonces manda al objetivo a comunicarse con un falso agente de la SSA. El falso agente de la SSA descubre un falso problema mayor, que puede ser que el SSN (Número de Seguro Social) del objetivo se encuentre en riesgo de robo. Normalmente, estas artimañas culminan con una reunión en persona entre el objetivo y alguien involucrado en la estafa. El objetivo entrega al estafador dinero en efectivo, u oro, o criptomonedas, o alguna otra forma de moneda para que se los guarde mientras su SNN "está en riesgo".

Estas estafas de largo plazo tienden a dirigirse a estadounidenses de edad avanzada, y los estafadores tienen un amplio conocimiento de sus objetivos, haciéndose parecer creíbles, cuando no lo son. A una mujer en Ohio le desfalcaron recientemente \$500 mil de ahorros de su jubilación unos estafadores a largo plazo que se hicieron pasar por miembros de la SSA y por otros supuestos funcionarios gubernamentales.

"Estas estafas de timo a largo plazo son particularmente crueles porque se dirigen a personas con ingresos fijos y van por todo —señaló **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Agradecemos el duro trabajo que la SSA está haciendo para difundir una conciencia sobre el problema".

Pam Parker, miembro de la Alianza, habla en la Casa Blanca por la celebración del aniversario de la Ley de Reducción de la Inflación y la rebaja de los precios de la insulina



Pam Parker (segunda desde la derecha) con otros oradores en la Casa Blanca, el martes.

Pam Parker, miembro de la Alianza de Maryland y DC, habló el martes en la Casa Blanca sobre el alivio que fueron los nuevos precios de la insulina para ella. Este evento fue una celebración del segundo aniversario de la Ley de Reducción de la Inflación, que oficialmente es el 16 de agosto.

Parker participó junto con otros oradores que contaron su experiencia para expresar su gratitud por el límite de \$35.00 mensuales a los desembolsos personales para insulina, gracias a la ley de 2022. Ella se sumó en el podio al secretario del

Departamento de Salud y Servicios Humanos, **Xavier Becerra**, a la directora del Consejo de Políticas Públicas Domésticas, **Neera Tanden**, y a la administradora de los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid, **Chiquita Brooks-LaSure**, entre otros distinguidos oradores.

La Alianza de Nuevo México respalda la reelección de Gabe Vásquez y elige a sus funcionarios



El representante Vásquez (centro al frente), con su placa de Premio al Héroe del Jubilado, durante el evento para respaldar su reelección, con los miembros de la Alianza de Nuevo México. (Foto: Dylan McArthur.)

En su convención del sábado pasado, la Alianza de Nuevo México dio su respaldo oficial al **representante Gabe Vásquez** para su reelección en la Cámara de Representantes.

"Casi medio millón de los habitantes de Nuevo México dependen de las coberturas del Seguro Social, y por eso yo lucho por asegurar que ampliemos sus coberturas tan duramente ganadas,

en lugar de recortarlas —dijo el legislador Vásquez—. Yo siempre estaré presente para ayudar a nuestra comunidad de ancianos y jubilados y me siento tremendamente orgulloso de ganar su respaldo en este año de elecciones cruciales".

La Alianza de Nuevo México eligió como nuevos funcionarios de su mesa directiva para el período de 2024 a 2026 a **Dennis Conerty**, presidente; **Kelley Allen**, primer vicepresidente; **Anne Pierce-Jones**, tesorera; **Virgil Thompson**, secretario, y **John Doran**, segundo vicepresidente.